

Giat patroli Dialogis Samapta Polsek Cikakak

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

Jul 20, 2023 - 21:53



Giat patroli Dialogis Samapta Polsek Cikakak

SUKABUMI - Bapak Kapolres Sukabumi memberikan dukungan penuh untuk Anggota Samapta Polsek Cikakak atas pelaksanaan giat patroli dialogis yang dilakukan pada hari Kamis, 20 Juli 2023, mulai pukul 20.00 WIB hingga selesai. Giat tersebut berlangsung di wilayah hukum Polsek Cikakak, Kecamatan Cikakak.

Dalam kegiatan patroli dialogis tersebut, anggota Polsek Cikakak aktif mendatangi warga di wilayah hukumnya dengan tujuan memberikan himbauan untuk menjaga situasi agar tetap aman dan kondusif. Selain itu, giat patroli juga bertujuan untuk mengantisipasi tindakan kriminalitas, seperti curanmor, tawuran, dan gangguan kamtibmas lainnya, agar lingkungan masyarakat tetap aman dan tenteram.

Tidak hanya itu, Anggota Samapta Polsek Cikakak juga melakukan sosialisasi tentang pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) serta

monitoring terhadap bencana alam. Hal ini menunjukkan kesungguhan Polsek Cikakak dalam memberikan edukasi dan informasi yang bermanfaat bagi masyarakat di wilayahnya.

Bapak Kapolres Sukabumi menyatakan bahwa dukungan penuh diberikan untuk setiap inisiatif yang dilakukan oleh Anggota Samapta Polsek Cikakak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Melalui pendekatan yang ramah dan dialogis, diharapkan masyarakat dapat lebih aktif berperan dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kami memberikan dukungan penuh untuk Anggota Samapta Polsek Cikakak atas dedikasi dan kinerja luar biasa dalam melaksanakan patroli dialogis ini. Kehadiran Polsek di tengah-tengah masyarakat menjadi modal penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai," ucap Bapak Kapolres Sukabumi.

Bapak Kapolres Sukabumi juga mengajak seluruh warga masyarakat di wilayah hukum Polsek Cikakak untuk terus mendukung upaya kepolisian dalam menjaga kamtibmas. Dengan bersama-sama menjalin kerjasama yang baik, diharapkan Kota Sukabumi semakin harmonis dan menjadi tempat tinggal yang nyaman dan aman bagi seluruh warganya. Mari kita bersama-sama membangun lingkungan yang sejahtera dan berkeadilan.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.